

EL CABALLITO

Edomex busca tener su propia UIF y su instituto para devolver lo robado

:::: Con la llegada de **Delfina Gómez** al gobierno del Estado de México, los diputados de Morena buscarán concretar reformas contra la corrupción, como la creación del Instituto para Recuperar lo Robado en el Estado de México y la Unidad de Inteligencia Financiera, que se encargará de perseguir los delitos de corrupción, que a decir del legislador **Faustino de la Cruz Pérez**, será necesario para el buen funcionamiento del gobierno mexiquense. Ahora bien, habrá que ver si la banda de Morena ha negociado este conjunto de reformas con las otras fuerzas políticas, pues si bien los guindas son mayoría, todavía necesitan al PRI y PAN para ciertas aprobaciones. Se empieza a calentar el próximo periodo de sesiones que arranca en septiembre.

Diputados de la CDMX ya quieren sus candidaturas

:::: Nos dicen que ya hay diputados locales que empiezan a alzar la mano para competir por alguna alcaldía en las elecciones de 2024. Ayer, nos detallan, **Martín Padilla**, de Morena, se destapó como aspirante a la alcaldía de Miguel Hidalgo.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Martín Padilla

Ante vecinas, vecinos, militantes y dirigentes de organizaciones sociales, llamó a conformar La Red Ciudadana para Recuperar la Alcaldía Miguel Hidalgo. Hace unas semanas, nos comentan, **Diego Garrido**, del PAN, dijo que buscaría la Gustavo A. Madero y para nadie es un secreto que la coordinadora de Morena en el Congreso, **Martha Ávila**, aspira a gobernar Iztapalapa y **Silvia Sánchez Barrios**, la Cuauhtémoc. Ya se verá quiénes más se suman a los destapes; sin embargo, lo que se debe cuidar es que estos movimientos no afecten la productividad del próximo periodo ordinario de sesiones.

La discreta develación de La Joven de Amajac

:::: La réplica de la escultura de *La Joven de Amajac* finalmente aterrizó en Paseo de la Reforma y el acto de develación fue de lo más discreto.



Martí Batres

Nos cuentan que no hubo invitación a la prensa, pese a que funcionarios ya sabían que ocurriría este domingo. Así, asistieron el jefe de Gobierno **Martí Batres**, integrantes de su gabinete, el gobernador de Veracruz, **Cuitláhuac García** y representantes de comunidades indígenas. Nos hacen ver que, si bien se respetó que se quedaría la antimonumenta en lugar de la figura de Cristóbal Colón, aún hay inconformidad de colectivos de mujeres; así que la discreción fue el detalle que marcó este evento luego de dos años de polémica.

